
Resoconto Primo incontro su Zoom Commissione Megafono Giovani 

 

All'inizio del collegamento, ognuno di noi si è presentato, dicendo il proprio nome, 

età, dove vive eccetera. Poi ci siamo scambiati i nostri pareri riguardo la situazione 

attuale. Abbiamo parlato un po' anche dell'atmosfera che si è creata con questa 

pandemia e infine è stata fatta una proposta: quella di fare una sorta di 

documentario memoria storica di questa situazione. È stato proposto anche di fare 

delle chat, come quella di telegram, al livello regionale. 
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